

**Analisis Usaha Paket Berkebun Mini “Let’s Grow Kit” di Kelurahan  
Kanigaran Kecamatan Kanigaran Kota Probolinggo** (*Business Analysis of  
“Let’s Grow Kit” Mini Gardening Package in the Kanigaran Village Kanigaran  
District Probolinggo City*)  
Datik Lestari, S.P., M.Si

**Virnica Sibarani Hartono Putri**  
Program Studi Manajemen Agribisnis  
Jurusan Manajemen Agribisnis  
Email: virnicasbrn18@gmail.com

**ABSTRAK**

Paket berkebun “Let’s Grow Kit” merupakan seperangkat peralatan berkebun yang dilakukan di dalam rumah. Pada paket berkebun ini disediakan *tray* semai, media tanam, benih sayuran, sekop mini, sprayer mini, serta panduan penggunaan. Tujuan dari pelaksanaan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui proses produksi, kelayakan usaha, dan melakukan pemasaran yang efektif. Tugas akhir yang berjudul “Analisis Usaha Paket Berkebun Mini “Let’s Grow Kit” di Kelurahan Kanigaran Kecamatan Kanigaran Kota Probolinggo” dilakukan selama 6 (bulan) yang dimulai dari bulan Juni 2023 sampai dengan bulan November 2023. Kegiatan produksi dilakukan sebanyak 5 kali, dimana pada satu kali produksi memerlukan waktu 1,5 jam dan 1 orang tenaga kerja. Pada satu kali produksi menghasilkan 30 paket berkebun dengan varian benih yaitu kangkung, pakcoy dan selada, yang dipilih berdasarkan *request* dari konsumen. Paket berkebun mini “Let’s Grow Kit” dipasarkan secara langsung dengan harga jual sebesar Rp 12.000,-/paket dan dipasarkan secara tidak langsung melalui *Shopee* dengan harga jual sebesar Rp 13.000,-. Promosi produk dilakukan dengan cara *online* dengan memanfaatkan media sosial *Whatsapp*, *Facebook*, dan *Instagram* serta *marketplace* yaitu *Shopee* dan secara *offline* dengan melakukan promosi secara *face to face*. Metode analisis yang digunakan yaitu *Break Even Point* (BEP), *Revenue Cost Ratio* (R/C Ratio) dan analisis *Return On Investment* (ROI). Hasil dari tugas akhir ini didapatkan nilai BEP (produksi) sebanyak 19 paket, BEP (harga) sebesar Rp. 7.514,20/paket, R/C Ratio sebesar 1,59., dan ROI sebesar 44,56%. Sesuai dengan kriteria kelayakan metode tersebut (BEP, R/C Ratio, dan ROI), maka usaha paket berkebun mini “Let’s Grow Kit” menguntungkan dan layak diusahakan.

**Kata Kunci:** *Analisis Usaha, Berkebun, Paket Berkebun Mini “Let’s Grow Kit”, Sayuran*